An Eltern, Schülerinnen und Schüler!

Hier nun also wie versprochen die Rückmeldung zur Woche ab dem 29.6.20.

An den Raumhygienevorgaben hat sich leider nach wie vor nichts geändert und so bleibt die Beschulung im Präsenzunterricht weiterhin lückenhaft:

Damit der 9. Jg. nicht zu lange zu Hause bleiben muss (bislang pro Gruppe immerhin jeweils eine ganze Woche), haben wir in anderen Jahrgängen, diesmal besonders für den Jahrgang 8, Kürzungen vorgenommen. Eine verlässliche 5-Tage-Woche gibt es mittlerweile nur noch für den 12. Jahrgang.

Alle weiteren Informationen entnehmen Sie bitte den Stundenplänen und Vertretungsplänen.

Zwei positive Signale:

- Die Fenster in der Biologie und in der Physik sind vom Schulträger geprüft worden, man denkt nun darüber nach, wie uns zumindest für das kommende Schuljahr geholfen werden kann.
- Die neuen Bestimmungen für den Sportunterricht sind in den Schulen eingegangen, die Umsetzung wird uns für das neue Schuljahr weiterhin beschäftigen. Als erstes startet der Schwimmkurs in Jg. 12/13, vielleicht schon vor den Ferien.

Beste Grüße,

P. Sehrt Schulleiterin